



Beschlussvorlage

Nr.: BV/142/2017 / öffentlich

Wahl einer Vertretung und einer Stellvertretung für den Förderverein St. Marien Hospital

Beratungsfolge:

Gremium	frühestens am
Verwaltungsausschuss	14.06.2017
Stadtrat	20.06.2017

Beschlussvorschlag:

ohne

Sach- und Rechtsdarstellung:

2015 wurde der Förderverein für das St. Marien Hospital gegründet. In der letzten Mitgliederversammlung hat der Verein seine Satzung geändert, um den Kommunen, die Mitglied im Förderverein sind, die Möglichkeit zu eröffnen, Vertreter in den Vereinsvorstand zu entsenden.

Auf die Wahl finden die Vorschriften des § 67 NKomVG Anwendung. Es sind ein/e Vertreter/in und ein/e Stellvertreter/in zu wählen.

Bislang war die Ratsfrau de Buhr im Vorstand des Fördervereines als reguläres Mitglied vertreten. Dieser Sitz ist entfallen, um den Vertretern der Kommunen Vorstandssitze anbieten zu können.

Finanzierung:

- Keine finanziellen Auswirkungen
- Gesamtausgaben in Höhe von €
- Folgekosten pro Jahr in Höhe von €
- Deckungsmittel stehen zur Verfügung unter
- Umsetzung des Beschlusses bis

Bürgermeister